

Declaración Oscar Reyes Cabezas

Rol 19-2022

14 de marzo de 2022.

Soy Oscar Reyes Cabezas, cédula de identidad 17.189.764-5, declaro como denunciante y denunciado en la causa rol 19-2022.

En el rodeo del Club San Fernando, me encontraba viendo correr a una persona del corral, un niño que estaba participando, y me acerque con el casco para entregárselo a Cristóbal Gálvez.

Cuando terminan de correr, yo venía en compañía de la mamá de Cristóbal, una guagua que traía, una cuñada de la mamá de Cristóbal, Karina Estay y Carolina Neira es la otra muchacha, y cada una de ellas tiene una hija de un año aproximado. Yo venía con una a cada lado, traía el casco en la mano y cuando vengo pasando por la manga, llegando a los corrales, estaba grabando el señor Lineros un video en el cual con voz fuerte mencionaba que los iba a cagar a todos y que iba a tomar las acciones correspondientes, no con muy buenas palabras. El señor Lineros me ve, da vuelta su caballo y me dice textual, a mi me dicen papelucho, papelucho culiao me importa un pico que tu hayas escuchado, pero a ti y a todos los huevones los voy a hacer cagar. Yo hago caso omiso de eso y me abro, hay una vereda ahí en el sector de corrales, me abro y salgo hacia la calle, al no tomarle parecer al señor Lineros, este espuelea su caballo y me iba a pegar con el chicote, me cruza, las dos personas quedan atrás mío, y me iba a dar con el chicote, y me decía, te voy a hacer cagar a ti, con mi abogado los voy a hacer cagar a todos ustedes, y no te puedes estar riendo. Hice caso omiso y seguí por el lado. Cuando voy caminando viene Diego Pacheco hacia su camión y empezó a increpar a Diego, le decía que no tenía cojones, que mirara lo que estaba haciendo el delegado, y Diego le dice que no lo meta en cuentos, que no tiene nada que ver. Yo seguí camino a mi camión.

El señor Lineros termina de hablar con Diego y se dirige a su camión y tenía que pasar por el nuestro y llega nuevamente a increparme, que los voy a hacer cagar, que quien eres tú, que era un aparecido en el rodeo. Había bastante gente ahí, y podría haber terminado en otra situación y mantuvimos la calma. Yo soy tesorero del club organizador del rodeo, me gusta ayudar y cooperar y no fue un rodeo grato. Luego se subieron los

videos a las redes sociales y todo era un comentario de lo que había pasado.

Yo me sentí pasado a llevar y temiendo por mi integridad física por que el tenía el chicote en la mano para agredirme.

Después llegó Pedro Cruz y Claudio Gálvez y me preguntaron qué había pasado y les conté. Pregunté que debía hacer, y me señalan que debía informar al delegado y procedí. En la manga jamás tuve un problema. El andaba a caballo y yo a pie.

¿Él te agredió con el chicote?

No, no me agredió.

¿Intento agredirte con el chicote?

Intentó a agredirme con el chicote.

¿No te alcanzó?

El andaba en un porto muy nuevo y entre lo exaltado que el andaba versus su potro que se escucho cuando espueleo su caballo y me lo echó encima, pero entre que el caballo quería para el otro lado, nos vio a nosotros, éramos tres personas adultas y dos guaguas chicas, no fue muy agradable.

¿Él te insultó?

Si, verbalmente harto. Bastante. La gente que estaba ahí se dio cuenta que estaba fuera de sus casillas.

¿Oíste insultos del señor Lineros hacia el delegado?

Él hablaba en general, en ningún minuto escuche algo preciso, hablaba muy en plural, los metía a todos en el mismo saco, los voy a hacer cagar, así textual, disculpen las palabras, los voy a hacer cagar a todos estos conchas de su madre que son una mafia del rodeo. Nadie trata de hacer un rodeo malo, todos tratamos de que salga lo mejor posible.

¿En voz alta?

En voz alta, en muy voz alta, su manera de hablar habitual es en voz alta, pero Marcelo estaba totalmente fuera de sus casillas.

¿Hubo algo anterior que gatillara ese exabrupto del señor Lineros?

En ese minuto yo tuve ese altercado con él, pero yo anterior a eso habíamos tenido como Club con el señor Lineros, donde fue expulsado del

Club San Fernando, pero eso fue hace muchos años, creo que 2 años atrás, pero más que eso no. Yo a su hijo Benjamín a Vicente los saludo siempre, a Marcelo también.

Jamás he tenido que ver algo mas a parte de lo interno de un club, pero eso se maneja de otra manera, no hemos llegado a discutir ni a malas palabras.

En esa oportunidad se hizo una reunión, se le entregó una carta y el acató como correspondía, y el hoy día pertenece a otro club.

Se pone fin a la declaración.